

Joachim Eckl / social engeneering / Wasser

Der von Joseph Beuys geprägte Begriff der sozialen Plastik und die Idee des erweiterten Kunstbegriffs haben mich Ende der 80-iger Jahre dazu inspiriert als freischaffender Mensch und Künstler zu arbeiten. Dabei hat für mich stets die Kraft einer Vision die Energie für das Handeln generiert. Mein Ziel waren und sind stets „Soziale Organismen“, die über die gemeinsame innere Ausrichtung auf ein Vorhaben in der Imagination und Identität der Teilhabenden Menschen als Bilder und Erfahrungsräume lebendig werden.

Dabei spielt Wasser eine entscheidende Rolle. Wasser kann nicht nur als notwendiges Lebensmittel, sondern auch als Basiselement der menschlichen Interaktion verstanden werden. Die Notwendigkeit zur kooperativen Versorgung einer sesshaften Gemeinschaft lässt es gleichsam als soziales „Lösungsmittel“ erscheinen. Eine der Grundlagen für Gemeinschaft ist das entschiedene Dasein und die Arbeit für den anderen. Nur so kann der Mensch sein Freiheitswesen entwickeln.

The concept of social sculpture coined by Joseph Beuys and the idea of the expanded concept of art inspired me to work as a freelance artist at the end of the 80s. For me, the power of a vision has always generated the energy for action. My goal has always been and still is “social organisms”, which come to life through the common inner orientation towards a project in the imagination and identity of the people involved as images and spaces of experience.

Water plays a crucial role in this. Water can not only be understood as a necessary food, but also as a basic element of human interaction. The need for cooperative care for a sedentary community makes it seem like a social “solvent”. One of the foundations for community is the determined existence and the work for the other. This is the only way for people to develop their freedom.

[Donau-Körper - Presse](#)

[Gemeinsame Schöpfung](#)

[Flussbettschlafen](#)

[River-to-River](#)

[Böhmerwaldtransplantation](#)

[Hope-field](#)

[Hilton-Heim und Gästezimmer](#)